

XXIII^e ANNÉE



1907



AOÛT



No 8

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Le Tiers-Ordre et l'action sociale



PAR un mandement que tout le pays a lu avec admiration Monseigneur l'Archevêque de Québec vient de jeter les bases doctrinales et pratiques de l'action sociale catholique dans son diocèse. Un Directeur, aussi remarquable par sa compétence et son talent que par son zèle et son désintéressement, M. l'abbé Roy est mis à la tête de l'Œuvre.

Par une lettre autographe le Souverain Pontife Pie X loue et encourage l'organisation naissante et insiste sur les grands principes qui doivent diriger le journal catholique, lequel doit être, en effet, la partie la plus délicate comme la plus essentielle de toute l'Œuvre. Un programme vient d'être publié par M. l'abbé Roy, qui nous détaille le but de l'Œuvre et les moyens nécessaires pour l'atteindre.

Il faut développer le sens catholique ; faire l'éducation de la conscience sociale du peuple, étudier les questions sociales et faire connaître le mouvement social chrétien dans le monde entier. Les moyens seront les cercles d'étude, les conférences et les congrès, la presse et surtout le journal quotidien